

Des militaires colombiens prendront part à Cuba à la table parallèle aux dialogues de paix



La Havane, 21 août (RHC).- Une délégation de militaires colombiens viendra cette fin de semaine à Cuba pour s'incorporer à une sous-commission parallèle à la table de dialogues qu'ont à La Havane le gouvernement de Juan Manuel Santos et les FARC-AP, Les Forces Armées Révolutionnaires de Colombie-Armée du Peuple.

La nouvelle a été confirmée hier par le ministre de la Défense de ce pays sud-américain, Juan Carlos Pinzon, au cours d'une réunion avec la Commission de Paix du parlement.

La délégation qui abordera des thèmes techniques, est formée par trois colonels et fait partie d'un groupe qui est en cours de préparation cela fait plus de 3 ans pour une éventuelle étape d'après-conflit.

Depuis son installation à La Havane en 2012, la table de conversations entre le gouvernement et la guérilla de la Colombie a signé trois accords partiels : sur le développement intégral, sur la participation politique et sur la solution du problème des drogues illicites. Elle analyse actuellement le thème des victimes affectées par le conflit armé colombien.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/31492-des-militaires-colombiens-prendront-part-a-cuba-a-la-table-parallele-aux-dialogues-de-paix>



Radio Habana Cuba